

Stuttgart Yakiniku

„Yakiniku“ heißt so viel wie „gegrilltes Fleisch“. Und darum geht es im ersten japanischen Grillrestaurant Deutschlands von Izumi Jonientz. In den Tischen sind Grills inklusive Lüftung integriert. Zur Wahl stehen diverse Menüs – etwa das Fujiyama-Menü mit Fleisch oder das Kaiten-Menü mit Fisch. Wer es exklusiver mag, ordert extra vom Kobe-Rind. Doch zuvor starten wir mit einer klaren Misosuppe, Algensalat, Kimchi und Bohnen in Schälchen. Es folgen jede Menge Gemüsestückchen, Iberico-Schwein, Entenbrust und für die Fisch-Fans Tintenfisch, Garnelen und diverse Fischfilets. Später, nach dem wunderbaren Grüntee-Käsekuchen, nippen wir natürlich noch am Sake. Alles gut! ANJA WASSERBÄCH